

September 8, 2023 Video Script

Hola Nación Kahok . Yo soy el Superintendente Brad Skertich.

Así como nos aproximamos a la 4ta semana del año escolar, yo quisiera recordarles a todas las familias que la asistencia regular a la escuela es vital para el crecimiento académico y social emocional de los niños. Si ellos no están enfermos, los queremos ver a ellos.

En segundo lugar, si usted tiene cualquier tipo de comentarios, preguntas o preocupaciones, estamos aquí para ayudarlo. Ya sea con nuestro equipo de salud, nuestros asesores, nuestros administradores o nuestros maestros- si usted necesita ayuda con su hijo(a), si usted tiene alguna pregunta o preocupación, no dude en llamar. La comunicación constante entre la casa y la escuela es vital para el éxito de cada niño y el desarrollo.

Este Viernes nosotros vamos a tener nuestro primer juego de football en casa del año. Y por favor preste atención a las nuevas pautas para los espectadores que han sido puestas en vigor a lo largo de los medios sociales y comunicación con la familia. Estamos esperando un grupo grande de personas, y la seguridad es de máxima importancia. Por favor revise estas antes de venir al juego o de traer a su hijo(a).

Además, la Fiesta Italiana va a venir el 15 de Septiembre. Es una temporada emocionante para nuestra comunidad. Va a haber mucha diversión para los adultos y los niños. Así que por favor salga y celebre una de las tradiciones más queridas en nuestras comunidades.

Por último, mientras comento en los eventos por venir, el Club de Conciencia del Cáncer en la Niñez de la Preparatoria de Collinsville va a tener su 2ndo Juego de Oro Anual el 22 de Septiembre. No es muy seguido que nosotros NO les pedimos a todos que no vistan de morado en un Viernes, pero por favor marquen sus calendarios para el 22 de Septiembre.

Gracias por su constante dedicación a nuestros estudiantes. No olviden vestir de morado y *por favor* muestre su orgullo Kahok!